

# NGO

## HUT Hotman Paris Berbagi Kasih, Sempat Sebut 'Nyinyir' Protes Kebisingan Warga Asing

Ray - [BADUNG.NGO.WEB.ID](http://BADUNG.NGO.WEB.ID)

Oct 21, 2022 - 23:04



BADUNG - Pengacara kondang Dr. Hotman Paris Hutapea, S.H., LL.M., M.Hum. yang juga presenter, dan pengusaha Indonesia, merayakan hari ulang tahunnya dengan berbagi kasih. Diusianya yang ke 63 tahun ini Hotman Paris berbagi dengan anak disabilitas, penderita kanker dan 1 truk bantuan sembako kepada para korban bencana di Jembrana.



Acara itu diadakan di Atlas Beach Fest Bali pada 20 oktober 2022, dengan didampingi Sang istri, Agustianne Marbun. Hotman Paris juga disamping ramah ia sangat menghargai perbedaan agama, ini terbukti sebelum meniup kue ulang tahunnya yang mulai meleleh diterpa panas matahari di areal pantai Atlas Beach Fest, mengundang pemuka agama dari agama Hindu, Islam, Budha, Protestan dan Katolik.

"Hari ulang tahun ini kita juga menunjukkan rasa keprihatinan kepada adik-adik kita, mulai dari disabilitas, penderita kanker dan korban bencana alam di Jembrana, "ujar Hotman, Kamis (20/10/2022).

Dengan gaya khasnya yang nyentrik dan penuh dengan pasukan asisten cantik - cantiknya sempat berkeliling menunjukkan tempat spot-spot Atlas beach fest yang srring digunakan oelh para selebritis dan pengusaha papan atas untuk berlibur.

"Ya adik-adik juga bisa merasakan disini para tempat nongkrong selebritis dan para pengusaha tajir berlibur, ayo berenang, "ujarnya.



Menemui Agustianne Marbun seorang istri yang begitu kuat dan kharismatik juga sempat mengucapkan,

"Selamat ulang tahun kepada suami saya, dengan tugas yang begitu banyak dan bisa tetap sukses"

"Kegiatan baru sebagai pengusaha ini, dia bisa menikmatinya dan berkah buat keluarga, "ujarnya singkat.

Menemui kembali Hotman Paris saat memberikan wejangan kepada kaum penderita kanker untuk tetap semangat. Menanyakan tentang protes dari lingkungan sekitar akibat kebisingan yang ditimbulkan, Hotman menjawab enteng.

"Memang ini kan daerah beach club, tetangga kita sudah bertahun-tahun bising, kenapa kalo mereka orang asing yang punya gak ditegor"



"Yang ngomel itu malah orang asing, itu ada juga club yang mulai dari jam 3 sore"

sampai malam kebetulan saya ambasadornya, memang ada sesuatu yang baru  
pastilah ada rasa nyinyirlah. Ini suara lihat suara musik kita lebih besar suara  
ombaknya, "ungkap Hotman. (Ray)